

EL PP DE SAN ANDRÉS PRESENTA EL PROGRAMA ELECTORAL

Noelia Álvarez: “San Andrés necesita un cambio hacia un gobierno eficaz que devuelva la ilusión y la confianza a los ciudadanos”

- La candidata del PP a la Alcaldía de San Andrés del Rabanedo prioriza la revitalización de los servicios públicos, totalmente abandonados tras la nefasta gestión socialista, para recuperar el bienestar de los vecinos sumidos en la apatía y el desánimo.
- “Si gobierna el Partido Popular, San Andrés tendrá soterramiento porque lucharé sin demagogias por los intereses generales del municipio”.

16 de mayo de 2023. - La candidata del Partido Popular a la Alcaldía de San Andrés del Rabanedo, Noelia Álvarez, ha presentado esta mañana el programa electoral con el que concurre a las elecciones municipales del próximo 28 de mayo, cuya primera premisa pasa por revitalizar la vida en el municipio priorizando la gestión diaria de todos los servicios para recuperar el bienestar de los ciudadanos. Un programa electoral que no contiene promesas para incumplir sino premisas para gestionar con eficacia. Se trata, aseguró, de “dar carpetazo a la inacción socialista que ha sumido en la apatía, la desilusión y el desánimo a la población del tercer municipio de la provincia”.

“Sin gestión diaria no hay éxito”, quiso dejar claro Noelia Álvarez que se marca poner al día todos y cada uno de los servicios municipales. “De poco vale presumir de una buena gestión económica sino se ve en la calle ni repercute en los vecinos, eso no sirve”, añadió al tiempo que no dudó en afirmar que, si llega a ser alcaldesa de San Andrés, “exigiré dónde haga falta las infraestructuras y servicios que necesita el municipio”. A este respecto aclaró que no se trata de una frase electoral sino de otra de las premisas de su programa electoral. “Lo hicimos cuándo gobernamos y lo hemos hecho en la oposición”, apostilló poniendo como ejemplo las aceras de la carretera de Caboalles cuyas obras empezarán en breve y ejecutará la Junta de Castilla y León.

En la misma línea se manifestó sobre el soterramiento en San Andrés del Rabanedo. “Lo he dicho y lo cumpliré. Al PP no le vale otra cosa que no sea enterrar las vías porque bajo ningún concepto vamos a secundar el proyecto que tiene sobre la mesa Adif”. Así, Noelia Álvarez aseguró que “si gobierna el Partido Popular, San Andrés del Rabanedo tendrá una integración del ferrocarril como se merece el tercer municipio de la provincia porque lucharé sin demagogias por los intereses generales del municipio”.



Noelia Álvarez también se refirió al edificio Araú, cerrado a cal y canto desde que el PP terminó las obras en el 2015. “Pondremos a disposición de los ciudadanos este edificio, clave en el Camino de Santiago. Ya lo hicimos una vez, cuándo terminamos unas obras que eran eternas, y lo volveremos a hacer”, recalcó la candidata popular que destacó que si llega a la Alcaldía dará cumplimiento a todas las mociones presentadas por el PP y aprobadas en los plenos esta legislatura y que el PSOE ha guardado en un cajón. Así, los populares pondrán en marcha un Plan de Accesibilidad como una prioridad para mejorar la movilidad y un Plan Integral de Remodelación de Parques y Zonas Verdes.

La candidata popular se compromete a poner fin a la etapa de desidia globalizada del PSOE. “En definitiva, quiero transmitir que hay otra forma de hacer las cosas, que San Andrés tiene un futuro que no han sabido ni querido explotar. En mí los ciudadanos encontrarán firmeza, diligencia, trabajo y eficacia para iniciar el avance hacia la modernidad”, concluyó.